

Iniciativa de la Defensoría Penal Pública había cumplido un semestre en diciembre pasado.

## Renuevan aplicación de modelo piloto de Defensa Penitenciaria Universal

de internos condenados que quienes lo solicitaban. La pefensoría Regional de Tarapermanecen en la zona, el Programa Piloto de Defensa Penal Pena

Debido a su efectividad y a las penitenciarios, servicio que se a cargo de aplicar este modelo quienes comienzan a cumplir necesidades de la población brindaba anteriormente sólo a de atención. quienes comienzan a cumplir condena y también se abordan

Esta modalidad de asistencia jurídico-social permite atender

## PDI Tarapacá ubica a niña de 13 años tras requerimiento de Interpol Perú

Detectives de la Brigada Investigadora de Trata de Personas Iquique en coordinación con la OCN de la Organización Internacional de Policía Criminal (Interpol) Santiago, efectuaron diversas diligencias que permitieron ubicar a una menor de 13 años, de edad de nacionalidad peruana, por

La niña fue ubicada al interior de una residencia sanitaria de Iquique, y se dio cuenta de tal situación al Juzgado de Familia, además de iniciar el Ministerio Publico las indagaciones de rigor. Ayer se concretó en el paso fronterizo Chacalluta de Arica, la entrega directamente a su madre

